

Pressemitteilung 22. Oktober 2022

Absurder Zeitpunkt zum Einführen eines Gästebeitrags

Neben Wittenberg möchte nun auch Naumburg mit dem gesamten Gemeindegebiet ab 2023 den Gästebeitrag einführen - Der perfekte kommunalpolitische Weg in den Zusammenbruch?! In Naumburg wird es zukünftig auch keinen Unterschied zwischen Haupt- und Nebensaison geben, sondern ganzjährig ein Betrag von 2,40 € fällig sein. Aus Gastsicht wird dies kaum nachvollziehbar sein!

Kaum könnte sich die angespannte Lage einpendeln, die Panik des Gaschaos nach dem Winter sich etwas entspannen, die Hoffnung auf Gäste, die sich an die Preissituation mehr oder weniger gewöhnt haben, aber dann passiert das?!

Die kommunale Politik hat einen neuen Weg gefunden, die Branche zu schröpfen und mit noch mehr Bürokratie zu belegen!

Menschen, die schon kaum wissen wie sie ihr Leben finanziell stemmen sollen, schon überlegen, wo sie sparen können und der Restaurant- und Hotelbesuch bereits Luxusgut geworden ist, sollen dann auch noch einen Gästebeitrag zahlen!

In so einer finanziell stark angespannten Lage so eine Abgabe manifestieren zu wollen, ist absolut absurd und trägt zum weiteren Schließen von Betrieben bei! Des Weiteren ist es ein erneuter bürokratischer Aufwand!

Wir sprechen uns gegen das Implementieren solch einer Abgabe zum derzeitigen Zeitpunkt aus! Es wird zum WEITEREN Rückgang an Gästen beitragen und somit unserer Branche extrem schaden!